
Bekanntgabe FB 
Straßen/Verkehr/Sicherheit 

- Zollfreie Straße 2. BA/Vollsperrung Wiesentalstraße 

vom 18.04. bis 23.04.2017 

- Markierungsarbeiten auf der Wiesentalstraße im 

Bereich der Tumringer Brücke  

- Verlegung Fußgängerüberweg Kreuzstraße in Höhe der 

Baumgartnerstraße 

- Befestigung Platz Teichstraße 6 und 8 



Zollfreie Straße 2. BA/Vollsperrung Wiesentalstraße vom 18.04. 
bis 23.04.2017 

- Asphaltarbeiten in der Wiesentalstraße im Bereich nördlich 

Kreisel Dammstraße bis zur Weiler Straße werden in der KW 

16 ausgeführt. Die Arbeiten werden unter einer 

Vollsperrung ausgeführt.  

- Bauherr Regierungspräsidium Freiburg, Ansprechpartner 

Herr Beutelschieß 

- Umleitungsstrecke ist Dammstraße – Basler Straße – Clara-

Immerwahr-Straße  

- KW 17 Rückbau der Baustraße unter Ampelbetrieb 



Markierungsarbeiten auf der Wiesentalstraße im 
Bereich der Tumringer Brücke  

- Verlängerung der Links-Abbiegespur der B 317 

(Wiesentalstraße/Freiburger Straße) 

- Die Linksabbiegespur zur Freiburger Straße reicht im 

Feierabendverkehr nicht aus,  so dass regelmäßig der 

Geradeaus– und Rechtsabbiegeverkehr auf der 

Wiesentalstraße behindert wird.  

- Auftraggeber Landratsamt Lörrach 

- Ausführung voraussichtlich II. Quartal 2017 (über 

Jahresauftrag) 





Verlegung Fußgängerüberweg Kreuzstraße in Höhe 
der Baumgartnerstraße 

- Der südliche Fußgängerüberweg in der Kreuzstraße (Höhe 

Baumgartnerstraße) hat einen hohen Anschlag und ist 

somit nicht alters- und behindertengerecht und auch für 

Kinderwagen etc. schwer nutzbar 

- Der Fußgängerweg wird daher erneuert und die Bordsteine 

abgesenkt. In der Lage wird dieser in Richtung des 

Gehwegs Baumgartnerstraße verschoben.  

- Die Hauptachse der Laufwege sind die Fußgänger des 

Gehwegs Baumgartnerstraße.  

 





Befestigung Platz Teichstraße 6 und 8 

- Der FB Grundstücks- und Gebäudemanagement hat die 

alten Häuser Teichstraße 6 und 8 rückgebaut. 

- Die Fläche sollte befestigt werden und einer Nutzung 

zugeführt werden. Die weitere Entwicklung des Gebietes ist 

für die nächsten Jahre noch unklar.  

- Bis dahin schlägt die Verwaltung vor, die Fläche zu 

asphaltieren, eine Fahrradabstellanlage zu errichten und 

die Fläche mit Pflanztrögen optisch aufzuwerten.  

 




